



Confirman acordeones simulación, dice Jufed

ABEL BARAJAS

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) consideró ayer que la existencia de los acordeones con los nombres de candidatos a cargos jurisdiccionales confirman que la elección judicial del próximo domingo es una simulación.

El organismo que preside la jueza federal Juana Fuentes Velázquez indicó que la elección judicial es una estrategia de Morena, que defrauda tanto la voluntad popular como los principios de-

mocráticos y que convertirá al Estado de derecho en una ficción.

“El primero de junio será una simulación, porque ningún juez puede reunirse en asambleas con el pueblo, porque estará cometiendo un delito sancionado por la ley. En realidad ese día se elegirá entre democracia y sometimiento”, advirtió en un comunicado.

“La denominada elección judicial representa, en realidad, una estrategia de Morena y algunos otros partidos que, lejos de fortalecer un Poder Judicial autónomo, busca debilitar los principios



que lo sustentan para poner sus decisiones al servicio de los intereses del Gobierno en turno y su mayoría en el Congreso”.

“Ciudadanas y ciudadanos, no estarán votando por personas formadas por la experiencia de los años y rigurosos esquemas de selección

y evaluación, sino por personas preseleccionadas –como lo demuestra los ya denunciados ‘acordeones’– y apoyadas por Morena, el Gobierno y el crimen organizado, como lo han reconocido el Senado, la Presidenta, organizaciones de la sociedad civil y los medios de comunicación”.

La Jufed hizo un llamado a la sociedad para ser críticos con este proceso electoral, porque deriva, apuntó, de una reforma impulsada por el ex Presidente Andrés López Obrador, cuyo objeto es destruir el equilibrio de poderes y socavar la integridad de la democracia mexicana.



Especial

■ Ante el reparto de acordeones, la asociación de juzgadores advirtió que resultarán electas personas preseleccionadas.